## EBRARD CONDICIONA SU PERMANENCIA EN MORENA A LA ATENCIÓN DE DENUNCIAS

**SUBRAYA** que si dicen que no pasó nada, él no tiene interés en participar; anuncia recorrido y conformación de un movimiento; Sheinbaum minimiza impacto de impugnación. págs.3a6

Se prepara para encabezar un nuevo movimiento

# Ebrard condiciona su permanencia en Morena si no se revisa proceso

**SI EL PARTIDO** no atiende impugnación renunciará: "No tendría caso seguir donde dicen que no pasó nada", señala; inicia recorridos un día después de gira que programó Sheinbaum

#### Por Sergio Ramírez

mexico@razon.com.mx

arcelo Ebrard condicionó su permanencia en Morena a que la dirigencia nacional de ese partido atienda las supuestas irregularidades registradas en la elección interna, con la que Claudia Sheinbaum ganó la coordinación de los Comités por la Defensa de la Cuarta Transformación y que él ha denunciado

Dijo que, de lo contrario, renunciará al partido guinda porque no tiene caso seguir en una institución donde digan que "no pasó nada".

**EL DOMINGO** Ebrard impugnó el proceso interno ante la Comisión de Honestidad y Justicia de Morena, en la cual demanda su nulidad y que se reponga la elección.

### Eldato

Además, anunció una serie de recorridos por el país para anunciarle a sus simpatizantes la determinación que tomó, a partir del 18 de septiembre, un día después del arranque de recorridos que también programó Sheinbaum por todo México.

"Si para su propio punto de vista, todo lo que les acabo de describir, lo que hemos presentado, las inconformidades que están más que testimoniadas, no ocurrieron, no pasó nada, pues entonces sí ya la decisión de su servidor sería no seguir participando (en Morena), porque

no avalo esas conductas ni esas prácticas, llevo muchos años combatiéndolas; ahora sí, como diría el clásico, pero qué necesidad", afirmó.

En un mensaje a medios, el exsecretario de Relaciones Exteriores adelantó que también el próximo 18 de septiembre formalizará la conformación de un movimiento político nacional, con liderazgos políticos que aún lo respalden de los partidos Morena, del Trabajo (PT) y Verde Ecologista de México (PVEM), y señaló que sus recorridos por el país concluirán el 2 de octubre.

Al aclarar que no se trata de un arrebato su postura sobre el proceso interno del movimiento de transformación, dijo que su objetivo no es buscar un cargo de elección, como una senaduría, sino que se resuelvan las anomalías del proceso.

"No se trata de afectar políticamente al Presidente Andrés Manuel López Obrador. Presentamos esta impugnación, que va a depender de la respuesta que tenga Morena el curso de acción que nosotros vamos a tomar. El de la voz considera que si esas diferentes circunstancias que se dieron, incidencias en el proceso, se quedan igual, pues yo ya no tendría interés en estar en Morena.

"¿Por qué razón? Estoy consciente de lo que se está diciendo, porque si se le da carta de naturalización a que se utilicen programas sociales; si se da carta de naturalización a que intervengan gobernadores,

#### Presume fuerza

El excanciller destacó que sostuvo una asamblea informativa con:

- SENADORES y diputados de Morena, PT y PVEM.
- 760 personas representativas de los diversos estados.
- RED digital, con medio millón de usuarios conectados.

alcaldes, y se fuerce a los sindicatos para que sus elementos vayan a eventos, ¿por qué habría yo de permanecer ahí?", dijo.

El excanciller dijo que tiene profundo cariño por López Obrador: "He sido su más leal colaborador; además, no le haría un daño por razones políticas, pero esto sí lo tengo que decir, porque Morena costó mucho trabajo organizarlo y hacerlo".

En un mensaje en el que no admitió preguntas de los reporteros, dejó claro que no se puede permitir ese tipo de prácticas en el partido, que "son un virus y estén en el torrente sanguíneo de Morena, porque van a ser un efecto muy devastador".

Destacó que, durante la asamblea informativa con senadores, diputados, participantes de Morena, PT y PVEM, así como 760 personas representativas de los diversos estados y de la red digital que tiene conectados a medio millón de usuarios, se analizó el recurso de impugnación que presentó el domingo ante la Comisión de

									1	PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:				I a Danán	1-3	12/09/2023	LEGISLATIVO
										La Razvii			

Honestidad y Justicia morenista.

"Esto tiene que ver con el papel que jugó la Comisión de Encuestas, con los testimonios que, dicen, se promovió a Claudia Sheinbaum; tiene que ver con las actuaciones de diferentes áreas de gobierno, la Secretaría del Bienestar, de gobiernos estatales, con lo que observamos en el proceso. Debo decir brevemente que en el proceso siempre fuimos la parte más responsable", afirmó Ebrard.

Recordó que desde el año pasado quedó Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, de investigar todos los elementos de prueba presentados de las supuestas irregularidades, y no ha habido respuesta.

"Presentamos la impugnación en nuestro partido con todos los elementos de convicción, testimonios y pruebas de que lo que estoy diciendo es verdad. Nunca he mentido, no tengo por qué hacerlo hoy. No es un arrebato, es un acuerdo político, es una convicción", remarcó. En otro punto, convocó a formalizar su movimiento político nacional con todos los que simpatizan con él y están dispuestos a avanzar en el proceso de transformación: "Seguimos siendo parte, compañeros, de Morena, del PVEM, del PT, pero tenemos una causa qué defender y entonces vamos a ver cómo se va a deliberar".

Acto seguido, explicó, "habrá un recorrido por todo el país para reencontrarnos con quienes nos apoyaron, respaldaron, siguieron, nos votaron. Informarles y, finalmente, concluir el 2 de octubre. Estamos en un proceso donde las precampañas inician el 4 de noviembre".

Dijo que estará a la espera de la respuesta de los órganos de Morena y Mario Delgado "en estos próximos días. Me han pedido los legisladores que así fuese, que todos los esfuerzos que hemos hecho en la 4T no se pierdan y que esperemos la respuesta que el partido vaya a dar.

"Mi objetivo no es un cargo, sino hacer que esto se resuelva", concluyó. "

NO SE TRATA de afectar políticamente al Presidente. Presentamos esta impugnación, que va a depender de la respuesta que tenga Morena el curso de acción que vamos a tomar. Si (...) se quedan igual, yo ya no tendría interés en estar en Morena

Marcelo Ebrard Excanciller

IJ



14 Días durará el recorrido del excanciller por el país

EL EXCANCILLER Ebrard, ayer, en conferencia de prensa.